

LANZAMIENTO DE LIBRO ECOLOGICO

(Santiago, especial de Jorge Abasolo A.)

En la sede central de la Universidad Católica se presentó el libro «Todos queríamos ser Verdes», del periodista Marcelo Mendoza y que cuenta con la participación del senador Antonio Horvath.

Con la asistencia de numerosa concurrencia y algunos de los más destacados expertos en el tema, se presentó ayer jueves el libro «Todos queríamos ser Verdes», del periodista Marcelo Mendoza.

El autor fue editor de Cultura y Magazín durante varios años de la conocida revista APSI y actualmente es Editor General de El Cencel.

El libro del joven periodista contiene conversaciones con relevantes y versadas autoridades en torno al tema ecológico.

El trabajo de Marcelo Mendoza resume conversaciones con Manfred Max-Neef, Humberto Maturana, Nicanor Parra, Antonio Horvath, Sara Lammín y Rafael Valenzuela.

En la presentación del texto, el recientemente electo Rector de la Universidad Austral, Manfred Max-Neef, señaló que el libro contemplaba entrevistas muy exhaustivas y profundas en torno al pensamiento de personas que realmente han demostrado preocupación por el tema. Más adelante el destacado economista y Premio Nobel Alternativo, expresó que lamentaba que muchas veces la economía se pusiera por sobre la vida. «Yo pienso que si nosotros, como seres humanos, recobriremos la capacidad de reconocer y de entender lo que legítimamente necesitamos -y lo haremos- me parece correcto. Lo que no me parece correcto es lo que hacemos no por la auténtica necesidad sino por la codicia y acumulación. Más aún, cuando trae consigo el riesgo de perder la oportunidad de entender maravillosos lenguajes que se dan en nuestra naturaleza», subrayó el ex candidato presidencial.

SENADORES POR AYSEN

A su vez, el senador Antonio Horvath señaló estar honrado de compartir con tan notables peritos en la materia, en un trabajo realizado de muy buena forma por el periodista Marcelo Mendoza.

Horvath participó por presentar que si bien

la superficie de Chile, vive el 40 % de la población, lo que es inadmisible, señaló el senador.

Por otra parte, Horvath se refirió a la forma alarmante en que está bajando la población en las zonas rurales, de acuerdo a los últimos censos.

Lo lamentable, puntualizó el parlamentario, es que ni siquiera han resuelto su manera de desarrollarse en la vida, como crear actividades independientes propias.

HORVATH Y EL ECOTERRORISMO

«La Fuerza de la Verdad» ofrece en exclusiva parte de la conversación sostenida por el periodista Marcelo Mendoza con el senador independiente Antonio Horvath:

PRDG.-¿Se siente más cercano de los empresarios que de los ecologistas militantes?

RESPUESTA.-Buena pregunta. Creo que hay que buscar puentes entre las dos instancias, porque yo creo que hay empresarios ecologistas y hay ecologistas que nunca se han puesto en el lugar del empresario. Estos temas no son de respuestas en blanco o negro. En una reunión con los abogados especialistas en ecología a nivel internacional, que se hizo 1993 en Chile, los abogados plantearon que veían que de repente el ecologismo también se había transformado en una verdadera dictadura de minorías. Minorías que impedían que se determinaran proyectos, no se hicieran algunas cosas y que no representaban claramente lo que una sociedad en un momento dado quiere. Por eso yo creo que ecologistas es un aspecto demasiado amplio. O sea, entre ecologistas hay gente que está casi por el ecoterrorismo, gente que está por volver a un nivel de naturaleza total.

PRDG.-¿Cuál cree usted que es el principal problema ambiental que hay en el país?

RESP.-Si quiere ser bien extenso, es un problema de educación y cultura: o sea, no hay una mentalidad coherente para valorar los elementos naturales de la vida. El mayor problema es tener un sistema de valores que privilegia los bienes materiales, el éxito de la fama; de ahí parte la raíz del problema ambiental. Si uno a uno más concreto, el mayor problema

Lanzamiento de libro ecológico [artículo] Jorge Abasolo A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Abasolo Aravena, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzamiento de libro ecológico [artículo] Jorge Abasolo A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa